

お菓子買いひ

金子みすゞ

母さんに言はない
お菓子買いひ、
菓子屋のかどを
いくたびも、
行つて、戻つて、
また行つて。

都ことばの
小母さまに、
一つ貰うた
しろい錢、
握つて、握つて
汗が出る。



『金子みすゞ全集』(JULA出版局)

表紙の説明

よくがんばった！長門高校野球部 創部初のベスト4

7月15日(金)から28日(木)の日程で行われた「第98回全国高等学校野球選手権山口大会」で、長門高校野球部が創部初のベスト4に進出しました。(2ページに関連記事)

準決勝の相手は高川学園(防府市)。「絶対に負けたくなかった」とエースの宮崎さん。連戦で疲労が残る中、気合いあふれる投球で5回まで無失点に抑えますが、6回裏に2点を先制され、7回以降は相手打線につかまり得点を重ねられます。ゲームセットの瞬間、その場で泣き崩れるエースのもとへ仲間たちが駆け寄りました。

スタンドに応援に駆けつけた保護者や学校関係者は「よくがんばった」とねぎらっていました。



▲スタンドからも熱い声援が送られた

長門市の DATA

(平成28年8月1日)

人口	35,731人	(-20)
男	16,576人	(-13)
女	19,155人	(-7)
世帯数	16,167世帯	(-2)

()内は先月比

(7月分)	出生	13人	死亡	43人
	転入	59人	転出	49人

編集後記

今年の夏はリオ五輪に全国高校野球選手権大会、高校総体とスポーツで盛り上がりました。それぞれ国を代表して、また都道府県を代表して、期待を一身に背負い、試合に臨む選手の活躍に胸が熱くなりました。▼身近なところで胸を熱くさせてくれたのが、紙面でも紹介している長門高校野球部。創部初となるベスト4入りと快進撃。連戦の疲労が残る中、最後まで投げ続けたエース、信じて支え続けたライン、スタンドからエールを送った仲間たち。観る者に感動を与え、スポーツの素晴らしさを再認識させてくれました。▼将来、長門市から甲子園へ、そんな夢も膨らむ今年の夏でした。

